
„  „ ь J u v  f u J u ^ < L
Пролетарии всех стран, соединяйтесь' ^  ^  -? f f f с

'̂ БоДш̂ ліеІпеійш ФРОНТ
№ 46 (1254) Среда 16 апреля 1941 г. Выходит 3 раза в неделю. Цена № 5 коп.А Д Р Е С  Р ЕД А К Ц И И  село Работки, Горьковской области, центр, улица Ленина^

Орган
F боткинского 

Райкома ВНП(б) 
и районного 

Совета депутатов 
трудящихся

~7о1ГИ З Д А Н И ЯОДИННАДЦАТЫЙ
Ко всем колхозникам, колхозницам, 

руководителям бригад и звеньев колхозов
Горьковской областиПисьмо членов звена тов. А . Котова из колхоза имени Буденного,Павловского района

Дорогие товарищи! ; садку, для выращивания высоко-Весна вступает в своп права. Близок сев. Мы должны отлично подготовиться к первому дню выезда в поле и провести все посевные работы на высоком агротехническом уровне.Исторические решения X V III Всесоюзной конференции ВКП(б) и постановление Совнаркома СССР и ЦК ВКП(б) о дополнительной оплате труда колхозников за повышение урожайности сельскохозяйственных культур и продуктивности животноводства вдохновляют нас, колхозников, на новые успехи в сельском хозяйстве, на дальнейшее укрепление экономической п оборонной мощи нашей великой Родины.Постановление СИ К СССР и ЦК ВКП(б) о мероприятиях по дальнейшему развитию и укреплению картофельно-овощной и животноводческой базы вокруг г. Горького является для нас конкретной программой борьбы за получение высоких урожаев картофеля и овощей, за повышение продуктивности животноводства.Наше полеводческое звено вы сокого урожая колхоза имени Б у денного (деревня Шульгине), Тум- ботинского сельсовета, Павловского района, в 1940 году собрало с площади 3 ,5  га по І 5 0  центнеров картофеля с каждого гектара.Каким образом звено добилось такого урожая?Осенью на участке была проведена глубокая зяблевая вспаш ка и внесено навоза по 60 возов на гектар. Ранней весной, с первым же выездом в поле, произвели боронование зяби в два следа, а затем перепашку с одновременным боронованием. Перед боронованием внесли на гектар но 90 килограммов сульфатаммонпя. С а дили картофель с междурядьями в 70 сантиметров и в рядке 50 сантиметров. Семена картофеля сорта «Лорх» яровизировали. Посадку картофеля производили в прогретую почву. Все мероприятия по уходу за картофелем проводили своевременно и тщательно, в соответствии с агронланом. Урожай убрали быстро, без потерь.Воодушевленные решениями п ар тии и правительства о дополнительной оплате труда, мы решили бороться за еще более высокие урожаи картофеля. Звено ветре чает весну во всеоружии, За звеном закреплены 4 культуры. Картофель займет площадь в 4 ,В гектара. Урожай с одного гектара, занятого сортом «Ранняя роза», мы сдадим государству в июле, 1 ,5  гектара идут под летнюю по-

качеетвенных семян картофеля.Мы ставим себе целью с о б р а т ь  
в текущем году картофе
ля в среднем по 300 цент
неров с гентара при плане 165 центнеров. Раннего картофеля намечаем получить но 165 центнеров с гектара при плаче 106 центнеров. Такой урожай мы,-без условно, получим.Посадку произведем исключительно сортовыми семенами,— 3,3 гектара будут засажены семенами сорта «Лорх», 1 ,5  гектара— семенами «Ранней розы». Для картофеля ранней выгонки семена уже -заложили на яровизацию 5 апреля в теплое и светлое помещение с тем,„чтобы до посадки они успели образовать зеленые толстые ростки. Для летней п е

хотного слоя без выворачивания подпахотной землн на поверхность (для этого по борозде будет следовать второй плуг без отвала). Посадку проведем в прогретую почву с междурядьями в 70 сантиметров и в рядке 30 сантиметров, а  картофель равней высадки— с междурядьями в 60 сантиметров, а в рядке— 25 сантиметров. Глубина посадки 10 сантиметров, а для раннего картофеля— 8 сантиметров.Клубни будем высаживать в правый бок борозды. Вслед за этим проведем боронование легкой бороной. А последующие боронования— при образовании корки и появления сорных трав. До н ачала окучиваний проведем рыхление междурядий. Первое окучивание проведем, когда всходы дос-садки семена прояровнзируем на ТВГЙуТ 2 0 — 25 сантиметров, вто ............  рое— через 10— 12 дней. ~В мосвету, под навесом за 25 дней до посадки. Перед посадкой клубни обработаем азотобактерином.Землю удобрим торфонавозным компостом по 25 тонн на гектар и минеральными удобрениями. Весной с первым же выездом в поле проведем боронование зяби в 2 следа, затем перепашку с заделкой удобрений на глубину 14 сан тиметров с последующим боронованием.Участок под летние посадки будем содержать в чистоте и ры хлом состоянии. При заделке удоб-

■мёвт Окучивания проведем оправ ку растений. -Уборку произведем с тщательной выборкой картофеля.Все эти аГромероприятия проведем точно по агроплаву.Мы обращаемся 'ко всем код -

ОТЧЕТИО ВЫБОРНЫЕ С О Б Р А Н И Я  
В ПЕРВИ ЧНЫХ П АРТО РГАН И ЗАЦ И ЯХ

КОММУНИСТЫ АКТИВНО ОБСУДИЛИ ОТЧЕТВ выходной день, 13 апреля состоялось отчетно-выборное собрание в первичной парторганизации завода «Память П ариж ской Коммуны». В отчетном до кладе секретарь партбюро т . Фу- калов доложил,, что за отчетный период партийная организация выросла на 40 человек за счет лучших товарищей из рабочих п интеллигенции. Коммунисты настойчиво овладевают марксистско- ленинским учением. 36 человек изучили «Краткий курс истории ВК П (б)», работают над первоисточниками. В ток числе директор завода т. Воробьев, Н. Масленников и др, являются хо рошими пропагандистами и консультантами, оказывают помощь товарищам.Партийно-политическая работа тесно сочеталась с производственными дедами. Как правило коммунисты на производстве зани мают авангардную, организующую роль. Все это дало возможность заводу выполнить план 1 94 0 года и план і-г о  квартала текущего года. Большая работа была проведена в период подготовки к открытию X V III партконференции.Сейчас в заводе заканчиваются последние работы на 10 самоходных судах. Ремонт в с е х с у дов будет завершен не позднеехозяйкам, колхозницам вашей об- 20 апреля. Ранее подготовленныеласти с призывом— по большевистски бороться за Высокий урожай картофеля и развернуи -массовое социалистическое соревнование и стахановское движение за получение 200 и более центнеров кар-' тофеля 'с  каждого гектара!рения произведем углубление па
А. КОТОВ, руководитель звена высокого урожая колхоза имени Буденного, Павловского района.Члены звена: А. Кряжова, А. Басаруиина, К. Со- 

фонова, А. Козинцева, А. Котова, И. Котов. Г. Бо- 
рунов, В. Козинцев, Е. Н. Басаруиина, Е. Софоно-
ва, Е. Г. Басаруиина.

суда сданы в эксилоатацпю.Большая работа проведена по раз'яснению решений X V III  партконференции, материалов Сессии Верховного Совета СССР, постановлений партии и правительства.Парторганизация правильно поняла и осуществляла контроль деятельности администрации, тем помогала дирекции завода мобилизовывать коллектив на выполнение плана.Многое сделано по разверти ванию оборонной работы.

Однако в работе парторганизации допущены большие недостатки, за которые правильно коммунисты критиковали партбюро.Партбюро слабо руководило партийными группами, редко слушали их на бюро. Много коммунистов все еще изучают дооктябрьский первод истории партии. 26 кандидатов имеют просроченный стаж.Справедливо т .т . Лоц, Афонин, Шорин и др. критиковали партбюро за явно слабую работу .среди интеллигенции завода и отсутствие проверки исполнения пар тийных решений.До сего дня не налажена экономическая пропаганда, в которой коммунисты испытывают большую необходимость.Выступающие особо указывали на то, что медленно реализуются решения X V III партконференции. Завод не работает по единому графику. График до цехов и а г регатов не доводится. Все еще не упорядочен технологический процесс, отсутствует твердое единоначалие. За 1940 год директором издано 200 приказов, о их выполнении не известно. В цехах и на территории завода захламлено, много грязи.Завод ощущает недостаток л  сырье, есть большие простои. В итоге имеется отставание ниже графика на 2 ,6  проц. Но это не вызывает особой тревоги у руководителей управления Верхне- Волжского пароходства.Коммунисты давали свои хорошие советы по устранению недостатков. Признав работу удовлетворительной, собрание приняло развернутое решение но улучш ению работы. В состав партбюро избраны лучшие товарищи. Секретарем партбюро единогласно избран т . Фукалов,
М. Крылов, секретарь РК ВКЩб).

По-большевистски подготовиться

ЗАКОНЧИЛИ СЕВ ПОМИДОРНа днях в колхозе «Красный сормович», Подлесовского сельсовета, закончили Сев помидор в парниках. Всего засеяно 100 рам. Готовим 20 рам для высева ар 
бузов.Высеяный рано весной зеленый лук дозревает. В ближайшие дни начнем eFo продавать.

Кривоногое.

КОМСОМОЛЬЦЫ ПРОВЕРИЛИ готовность 
К ПОЛЕВЫМ РАБОТАМ

Р А Б О Т А Т Ь  С Т А Л И  Л У Ч Ш ЕЗа поеледПее время зяачвтёль- дала Дружные "хорошие всходы но успешнее идут работы по с е в у j В 50 рамах посеяли помидоры, овощей в закрытом грунте в колг За всеми овощами в парниках хозе «Красный восход», Малиновского сельсовета. Высеянная р ассада ранней капусты в 50 рамах организован надлежащий уход и наблюдение.
Пилясов.Недостает семян овощных культурВ колхозе «Коминтерн» многое седатель т. Чирков) необходимыхеще пужио сделать по подготовке к весеннему севу. Здесь до сих пор недостает семян лука и свеклы, по правление колхоза (пред-

мер к приобретению их не принимает. Они надеются получить эти семена от государства.
Аришнов.

Комсомольцы колхоза им. Крупской, Нгумновского сельсовета, проверили готовность колхоза к весеннему севу. Выявлено ряд больших недостатков. Заключаются они в том, не закончен ремонт инвентаря, семена проса и гороха имеют большую засоренность, не завезены минеральные удобрения. До сих пор за бригадами и звеньями не закреплены полевые участки.13 апреля вопрос о готовности

колхоза мы обсуждали на комсомольском собрании. Пригласили председателя колхоза т. Лапш ина. Вместо того, чтобы нам помочь он заявил « не должен я ван отчитываться» и на собрание не пришел.Мы наметили ряд практических мероприятий по устранению вы явленных недостатков.
Староверов,секретарь первичной комсомольской организации.

Недопустимое отставаниеМедленно готовятся к весеннему I зованы. Отдельные колхозницысеву в колхозе «Красное пламя», Ляписского сельсовета. Сельско- хозяйетвеипый инвентарь и машины еще не отремонтированы. Звенья по-настоящему не органи-
не знают в каком звене они будут работать и что делать. А если взять удобрения. На поля вывезено навоза лишь 80 возов. Золу н птичий помет не собирали. м „
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японский посол в Москве г . Та- текава.В беседе принимал участие

Прием товарищем Сталиным 
Министра Иностранных Дел Японии 

г-на Иосуке Мацуока12 апреля тов. Сталин вмел беседу по вопросам советски япон-« — " *  •  Председатель « 5Иностранных Дел Японии г. ІІосуке и Народный Комиссар Иностран- Мацуока, которого сопровождал пых Дел тов. Молотов.
Заключение Пакта о нейтралитете 
между Советским Союзом и ЯпониейВ результате переговоров происходивших в течение последних дней в Москве между Председателем Совнаркома СССР и Народным Комиссаром Иностранных Дел тов. В М. Молотовым п Министром Иностранных Дел Японии г-ном Иосуке Мацуока, 13 апреля подписан Пакт о нейтралитете между Советским Союзом и Японией, а так же Декларация о

Предмайское
соревнование

взаимном уважении территориальной целостности п непрдкосяовен ности границ Монгольской Народ ной Республики и Манчжоу-Го.В переговорах принимали участие тов. Сталин, а со стороны Японии— японский посол в Москве г-н Татекава.Ниже приводится текст Пакта и Декларации:
Пакт о нейтралитете между Союзом 

Советских Социалистических 
Республик и ЯпониейПрезидиум Верховного Совета Союза Советских Социалистических Республик и Его Величество Император Японии, руководимые желанием укренпть мирные и дружественные отношения между обеими странами решили заключить Пакт о нейтралитете, 

и для этой цели назначили своими уполномоченными:Президиум Верховного Совета Союза Советских Социалистических Республик:Вячеслава Михайловича Модо това, Председателя Совета Народных Комиссаров в Народного Комиссара Иностранных Дел Союза Советских Социалистических Рес публик;Его Величество Император Японии:Иосуке Мацуока, Министра Иностранных Дел, Жюсанми, Кавалера Ордена Священного Сокровища первой степени, иИосицугу Татекава, Чрезвычайного и Полномочного Посла в Союзе Советских Социалистических Республик, генерал-лейтенанта, Жюсанми, Кавалера Ордена Восходящего Солнца первой степена и Ордена Золотого Кор шупа четвертой степени,Которые, по пред1явлении друг другу своих соответственных полномочий, признанных составлен ными в надлежащей и законной форме, договорились о нижеследующем:
Статья Первая.Обе Договаривающиеся Стороны обязуются поддерживать мирные и дружественные отношения меж-

В. М О Л О Т О В .

ду собой и взаимно уважать территориальную целостность и неприкосновенность другой Дого варивающейся Стороны.
Статья Вторая.В случае, если одна из Договаривающихся Сторон окажется объектом военных действий со стороны одной или нескольких третьих держав, другая Договаривающаяся Сторона будет соблюдать нейтралитет в продолжении всего конфликта.
Статья Третья.Настоящий Пакт вступает в силу со дня его ратификации обеими Договаривающимися Сторонами и сохраняет силу в течение пяти лет. Если ни одна из Договаривающихся Сторон не денонсирует Пакт за год до исте чения срока, он будет считаться автоматически продленным на следующие пять лет.

Статья Четвертая.Настоящий Пакт подлежит ратификации в возможно короткий срок. Обмен ратификационными грамотами должен произойти в Токио, также в возможно короткий срок.В удостоверение чего поименованные выше Уполномоченные подписали настоящий Пакт в двух экземплярах, составленных па русском и японском языках, и приложили к нему свои печати.Составлен в Москве 13 апреля 1941 года, что соответствует 13 дню четвертого месяца 16-го года Слава.
И О С У К Е  М А Ц У О К А . 

И О С И Ц У Г У  Т А Т Е К А В А .

ПОЛТОРЫ-ДВЕ 
НОРМЫ В ДЕНЬРазвернувшееся предмайское социалистическое соревнование вызвало среди членов Работкин- екой промартели «Красный пильщик» новый производственный под‘ем.Птоги первых дней показывают, что взятые обязательства честно выполняются. Столярный цех вы полняет дневное задание на 1 3 0 — 150 проц., заготовительный цех на 1 3 0 — 145 процентов.Большинство стахановцев дают за смену полторы— две нормы. Столяр тов Бугров выполняет задание на 150— 160 процентов, тов. Яханов на 155 — 160 проц, и другие Малахов.—  О  - -

ЗАКРЕПЛЯЕМ 
ДОСТИГНУТЫЕ УСПЕХИПоселковый совет «Ленинская слобода» финансовый план первого квартала выполнил, досрочно на 1 1 2 ,4  проц. Финансовые активисты достигнутые успехи закре пили, хорошо продолжают рабо тать дальше.Включаясь в предмайское с о ревнование мы взяли обязательство к великому пролетарскому празднику 1 е Мая дать не менее 45 проц, фипплава второго квар тала. За первую декаду апреля имеем выполнение уже на 26 процентов. н. Лезин.—  ♦ ♦ — -

Проверяем выполнение 
постановления С Н К
С С С Р  и Ц К  В Щ б)
об увеличении произ-

С О В Е Т Ы  А Г Р О Н О М А

КАК ЯРОВИЗИРОВАТЬ С ЕМ ЕН А  ВИКИ

Д е к л а р а ц и яВ соответствии с духом Пакта Іляют, что СССР обязуется ува- о нейтралитете, заключенного 13 (жать территориальную целост- апреля 1941 года между СССР и ноеть п неприкосновенность Манч-Японией, Правительство СССР и Правительство Японии в интере сах обеспечения мирных и дружественных отношений между обе- ж о у -Г о , а Япония обязуется ув ажать территориальную целостность и неприкосновенность Мон-ими странами торжественно заяв- гольской Народной Республики. 
По уполномочию З а  правительство Японии
Правительства С С С Р

В. М О Л О Т О В .Москва, 13 апреля 1941 года.
И О С У К Е  М А Ц У О К А . 

И О С И Ц У Г У  Т А Т Е К А В А .

водства товаров шир
потреба ц продоволь{
ствия из м е с т н о г о
с ыр ь я .

Все еще решаютВ соответствии с решением партии и правительства о производстве товаров ширпотреба и продовольствия из местного сырья, в Работкинской промартели «Сл ава» предусмотрено значительное расширение подсобного хозяйства Они должны иметь в 1941 году 10 пчелосемей, 100 гусей и 100 кур, снять с откорма 10 свиней Для сева овощей выделен участок земли площадью 8 га.Как же правление артели борется за выполнение плана, за реализацию важнейшего решения. Ответ один— медленно, не решительно. Это подтверждают такие факты. На сегодня нет ни одной куры, куплено.,, 2 гуся. Предсе дательДртели т. Шилин с членами правления гадают как быть с птицей, а энергичных мер не принимают. Иначе гуси и куры давно были бы.Тоже можно сказать и о свиньях. Осенью купили 3 поросят. Сейчас они выросли хорошие. Об остальных поросятах все еще г а дают: или покупать, или ждать своего приплода. А дорогое время идет своим чередом. Далеко не выполнен план по пчелосемьям.Плохо артель готовится к севу овощных культур. Только еще начали возить на участок навоз. Причем, складывают навоз как попало, в мелкие кучи, нарушают требования агротехники. Минеральных удобрений не заготовили.

Яровизация семян вики проходит при температуре от 0 до 2 градусов тепла. Закладку на яровизацию семян впей следует производить сейчас.Готовясь к яровизации, нужно удалить щуплые битые зерна, стараться избежать примеси овса. Если же это не представится возможным, допустить яровизацию в смеси с овсом. Желательно, чтобы вика ярошшривалась в чистой воде.Увлажнение водой (замочка) производится из следующего рас- счета: на 100 килограммов зерна вики без примесн овса берется 72 литра воды. При соотношении вики к овсу 1;1 — 55 литр, воды 1 :1 ,5 — 52 » »2 : і  - 6 1  » »3:1 — 64 » »Замачивание производится в 8 приемов равными частями, приливая каждую последующую порцию воды после того, как семена полностью впитают влагу. Во время увлажнения зерна необходимо перелопачивать для того,

чтобы смачивание было равномерным. Пол в помещении, гдеяровизируется вика должен быть плотным, чтобы не допустить утечку воды. лПосле замочки зерно егружи- вается в кучу на 2 дня с целью поднять температуру внутри зерна до плюс 1 0 — 15 градусов, в результате чего семена трогаются в рост (наклявываются). После того, как количество наклюнувшихся семян достигнет 5 процентов, их следует рассыпать тонким слоем для того, чтобы быстро снизить температуру до плюс 1 — 2 градусов. Эту температуру необходимо поддерживать до конца яровизации.В том случае если в течение. 2 X дней не окажется 5 процентов наклюнувшихся зерен, нужно семена увлажнять дополнительно из расчета 2 литра воды на 100 килограммов семян и вновь поднять температуру до плюс 10— 15 градусов.
Душим,главный агроном райзо.

Нампиш ут
Хорошо подготовиться к приему пчелВ течение этого месяца будет завезено 100 пчелосемей с Северного Кавказа для доукомплектования мелких пасек колхозов им. Пушкина, им. Сталина, «Память Чкалова» и для организации но-вых пасек в колхозах «Красный і носов.

двухстенпые ульи. Приобрести их можно в Лыскове. Заготовить необходимый инвентарь. Определить такое место расположения пасеки, где бы было сухо, защищено от ветра и имелось обилие медо-октябрь», им. Жданова, «Коммунист», «Крестьянин». Надо хорошо подготовиться к приему пчел, создать им нормальные условия для работы.. Нужно сейчас купить теплые
Но руководители колхозов им. Жданова, «Крестьянин», им. Пушкина плохо готовятся к приему пчел. До сих пор еще не купили ульи и инвентарь.

Камская.

Начатое дело довести до концаМногие допризывники села Р а боток сдали нормы на оборонные значки ІІВХО и ГСО. Времени прошло уже много, но значков мы
до спх пор не получили.Райсовету Осоавиахима и рай- здраву следовало начатое дело довести до конца. д .  М о н и н .

З а  ч и с т о т у  и п о р я д о кУлицы районного центра села Работок должны быть примерными по чистоте и порядку. Но на сегодня этого сказать нельзя. Возле многих зданий учреждений и организации на улице навоз и другие нечистоты. Особенно это возле, конторы Работкннского сельпо, райпотребсоюза, МТС, столо вой артели «Восход». Руководители данных учреждений не борются за чистоту п порядок на своей территории.Такую же картину можно видеть в дворах и против отдельных домов, находящихся в р ай центре-.Руководители учреждений и организаций, а также все граждане обязаны провести чистку улиц

от навоза и других нечистот, поддерживать образцовый порядок. Безусловно к тем, кто не желает бороться за чистоту и санитарное- состояние своих территорий, будут приниматься админ истратив-' ные меры воздействия.
А. Коноплев, гор. уч. .уполномоченный РО НКВД. .

Отв. редактор в . Я Ш И Н .
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Правление.
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